

Communiqué de presse

Lausanne, le 1^{er} avril 2022

Une campagne de 2^e tour qui doit respecter la neutralité politique des institutions publiques

Hier, les candidats au Conseil d'Etat des partis de gauche ont organisé une journée thématique dans différents lieux et institutions publics ou parapublics. Les partis de l'Alliance vaudoise s'étonnent de constater que la neutralité politique n'est pas respectée dans cette campagne.

Sous le couvert d'une journée thématique, les candidats au Conseil d'Etat ont rencontré et médiatisé leur rencontre avec différentes institutions, dont une effectuée dans les locaux de l'Université de Lausanne. De plus, il apparaît que les partis de gauche ont effectué des tractages devant la Haute école pédagogique, ainsi que, via leurs jeunes de parti, au sein de l'Université de Lausanne.

Il existe des règles dans ces institutions interdisant les manifestations politiques à caractère partisan, notamment l'art. 4 de la Directive interne 5.1 de l'Université de Lausanne.

Les trois partis de l'Alliance vaudoise souhaitent que, pour la fin de cette campagne, les partis de gauche, mais également les institutions publiques et parapubliques, respectent strictement la neutralité politique et n'autorisent plus ce type d'événement de campagne.

Contacts

Marc-Olivier Buffat, Président du PLR Vaud, 079 252 78 20

Florence Bettschart, Vice-présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

Kevin Grangier, Président de l'UDC du Canton de Vaud, 079 432 37 64

Valérie Dittli, Présidente de Le Centre Vaud, 079 761 70 92